



「子どもの成長を見守る」

岡山県高等学校PTA連合会会長
岡山地区連合会会长



岡山県高等学校
P T A 連合会

事務局
〒700-0824
岡山市北区内山下
1-14-19
TEL (086)
234-1640
FAX (086)
234-1835

長を見守る」と題して僭越ではありますがあが筆を執らせて頂きました
「かわいい子には旅をさせよ」（子どもは、甘やかして育てるより、手許からはなしてつらい経験をさせ、世の中の辛苦をなめさせた方がよい。）そんなことは解っているが、つい手を出し、口を出してしまったのが親の常です。

例えは我が子が忘れ物をしたとします。親は慌てて学校に届けに行くでしょう。しかし、それによつて九死に一生を得た子どもはどうでしよう。翌日からも忘れ続ける人生です。きっと親が助けてくれる、助けてくれなければ、それは親が悪い。いつの間にか忘れ物をしたことが親のせいになつています。では思い切つて見て見ぬふりをし

ではないでしょうか? 忘れ物をしない子を育てようとして、トラブルに対して自分で対応できない子を育ててしまってはいなでしようか? 上履きを忘れたなら裸足で過ごせばいい、教科書を忘れたなら叱られればいい、弁当を忘れたなら飢えればいいのです。その子はきっと、翌日からそれを忘れるなくなるでしょう。しかしこれで安心はできないのです。こんどは別のものをお忘れ。この繰り返しを何度も何度も続けることが子どもとの成長であり親の鬱いなのだと 思います。

さて次に「見守る」とはどういう意味か考えてみましょ

ことなのかもしれません。子どもたちを見ること（観察）はとても大切なことです、見れば見るほど救いの手を出したくなります。それをゲットと堪えて、『守る』のです。実はこれは愛情溢れる親にとって拷問の様なことなのです。何しろかわいいわが子が失敗し苦しむ姿を見なければならぬのですから。しかもも分かつて居ながらみすみす見過ごすのです。しかしここで大切なことは、子どものことを見ていなくて見過ごすのと、分かつていてあえて見過ごすのは全く違うということなのです。前者はわが子が失敗したことすら知らないのに対し、後者はその失敗の悔しさや苦しみを子

人生の間で使うタイミングが違うのではないかと。若いうちは大いに失敗し学べばよいし、歳をとつてからはその人生経験を生かして何事にも前もって準備をするべきである。と言つてい るのではないでしようか？使われている言葉を注意深く見れば、わかります！子どもたちにとって、枝をつくのはもつと先で良いのです！赤ちゃんが「はいはい、からづかまり立ち」をして、やつと自分の力で歩こうとするときに、枝を持たせてはいけないのでないでしょうか？

てみます。さぞ困っただろ」と
思いながら学校から帰ってきた
子どもに聞いてみると「友だち
から借りた」と一言。意外な答
えでした。困り果てたあげく自
分の力で何とかした上に友達関
係まで強化してきたのです。私

福武孝之

「もうちょつとの努力」
備南地区連合会会長 正幸上

「簡単な事のようで

備西地区連合会会長

岡本正志

オリンピックも過去最多の二八個のメダル獲得で幕を閉じました。今回の日本は、団体でのメダル獲得が多かつたように思います。

皆で力を合わせてのメダル、これこそが絆の力だと思いま

員だと思う事も大切です。もちろん家族も大切です。自分の身の回りの大切な人達を思いやる事。基本的な事ですが、朝一番の「おはようございます」という挨拶。した方もされた方も気持ちがいいものです。

一人一人が優しい気持ちを

今の世の中、天災、政治、経済
非常に大変な事ばかりです。
自分が何をすれば良いか、
何か出来る事はないかと考えな
ければならないと思つています。
まず身近な所から考へると、
中間作りが大切です。地図の一
持てば自然と糸に繋がります。
こういつた当たり前の事を当た
り前に出来る大人に、当たり前
に出来る親にならなければなら
ないと考えています。

「眞の自己は輝いて」

旭東地区連合会会长

青 山 浩 司

四年に一度のスポーツの祭典がロンドンを舞台に今まさに繰り広げられております。世界各国のアスリート達のすばらしいパフォーマンスを目当たりにするたびに驚きと感動がこみ上ります。そしてどの選手たちも大事な決戦を終えてマイクに向かって家族やコーチや周りの応援してくれる人々への感謝の言葉を表現しています。

誰一人として、どの国の選手でさえも全てです。心からの言葉は輝きを感じます。

「環境づくりのサポーター」

美作地区連合会会长

岡 悅 宣

本年度より、津山高等学校 P T A 会長を努めさせて戴き、また美作地区 P T A 連合会会长、岡山県高等学校 P T A 連合会副会長という大役を仰せつかり、改めて責任の重大さを感じております。

思えば四十年前の春、私も津山高等学校の門をくぐり、季節の移り変わりのある十六夜山を横目に、勉学は程々にし、部活動に没頭した三年間の高校生活を送りました。今、わが子も同じ環境で高校生活を送っているのを目の当

何かに打ち込みそして何かを成し遂げる過程において人は人として思いやり・支えあい・助け合いの心を自然と身に着けて魅力ある人間へと成長することができることを改めて感じ取ることができます。

夢を持ち、そして夢に向かって努力し続けることによって生まれるものこそ眞の自己だと気づかされました。様々な情報が飛び交い、お互いのコミュニケーションが希薄となりつつあるこの閉塞感漂う時代の中を生きしていくには、



眞の自己を確立することこそ大事だと感じます。

今の中学生たちは、昨年の

「一期一会、人との出会いに感謝」

倉敷地区連合会会长

田 中 良 幸

早いもので、私が P T A 活動に携わって十年目。小学校から始まり中学校を経て高校に。

当初こんなに長期間携わるとは思つてもいませんでした。この十年間、単 P T A や地区の代表として、いろいろな行事に参加させていただき、多くの大人として、またいち P T A として皆さまと共に協力し合いながら「共育」に携わってきました。若者たちよ、共に頑張ろう！

だからこそ、出会ったその時間大切にしています。

一度だけお会いする人、年

「P T A 役員の気持ち」

備北地区連合会会长

坂 本 和 弘

手伝いをしていくことが、私達 P T A の大きな使命の一つだと考えております。

子ども達が、高校生活の中で多くの人間関係を通じて、精一杯学力や人間力を伸ばす事が出来るよう、保護者の皆様、学校の先生方と一緒に歩んできた P T A 活動も本年で終わりになります。

我が子どもは自分の能力を信じ、夢に向け進んできました。さて、親である私は何を目指しますか？

ともすれば、「子ども達の未

来のため親として最大限協力し、地域の貢献に役に立ちたいと考えたからだ。」と答えそう

しかし、親が我が子どもを見

見すに誰が我が子を本気で見るのか、そう思うとやっぱり役員

をしていて良かつたと思うこと

のほうが多い。そしてそれは思

われぬ発見があった。それは我が

子の成長はもとより、同学年の

成長を問近で見ることができ、

本当にあります。

しながら楽しみながら自身活動を行っています。

人との出会いは、個人の財産だと考えます。より多くの人に出会い、笑い、泣き、時には怒ったりしながらコミュニケーションを獲得します。子どもたちは近年特にスマート等の普及により、コミュニケーション下手になつてはいるのではないかと思ふ

でしょうか？

人の出会いは「一期一会」

度を通して何度もお会いする人、さまざまな出会いの形があります。しかし P T A に携わつていなければ、一生のうち一度決して上り面ではなく眞の心から思ふこととなるべく育まれて輝いていくように私も地域のいち大人として、またいち P T A として皆さまと共に協力し合いながら「共育」に携わっていきたいと強く感じています。

若者たちよ、共に頑張ろう！

だからこそ、出会ったその時間大切にしています。

「一期一会」千利休の言葉を念頭に置いて、P T A スタッフと、いろいろな行事に参加し、多くの人に出会えることに感謝



第54回中国・四国地区高等学校PTA連合会大会(徳島大会)報告

平成二十四年七月十三日
(金)アステイ徳島において
「心をつむぎ 志をつなぐ」
とともに歩もう 子どもたち
と明るい未来へとを大会
テーマに開催され、中国・
四国地区から約一八〇〇名
(岡山県から百七十五名)
が参加しました。



【中四国地区高P連会長 挨拶】



【県立倉敷工業高校 発表】



【大会実行委員長 挨拶】



【県立倉敷工業高校 発表】

